Hurra, ich bin ein Schulkind

Lied zum Schulanfang, Melodie: Ein Männlein steht im Walde



Hurra ich bin ein Schulkind und nicht mehr klein!

Ich hab hier viele Freunde, das find ich fein.

In der Schule singen wir,

schreiben, rechnen, zwei, drei, vier.

Hier kann ich vieles lernen, drum bin ich hier.

Hurra ich bin ein Schulkind und nicht mehr klein.

Ich gehe meinen Schulweg schon ganz allein.

Bei der Ampel bleib ich steh'n,

erst bei Grün darf ich dann geh'n,

mit hellen Kleidern könnt ihr mich alle seh'n.

Doch bei dem vielen Lernen, da spielt man auch.

Und dabei kräftig lachen ist bei uns Brauch.

In den Pausen toben wir,

uns gefällt's schon lange hier,

ja, allererste Klasse - das sind nun wir!

www.liederkiste.com

Frei zum Gebrauch für private oder gemeinnützige Zwecke (z.B. Chöre, Kindergärten, Schulen etc), nicht jedoch zur anderweitigen Veröffentlichung.